

Llegaría escasez en dos semanas (Reforma 17/01/19)

Llegaría escasez en dos semanas (Reforma 17/01/19) Elizabeth Mondragón y Evlyn Cervantes Guadalajara, México (17 enero 2019).- De no resolverse el problema de desabasto de gasolina, en dos semanas empezaría a haber una falta de productos en el Estado, sobre todo agropecuarios, advirtió el Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ). "Yo creo que en dos semanas, si no empezamos a ver un abasto normal, empezáramos a ver desabasto de algunos productos, sobre todo del campo, porque son productos que se mueven a diario", dijo el coordinador del CCIJ, Daniel Curiel. De acuerdo con el líder empresarial esto sucedería por las afectaciones que ya han sufrido las empresas y la industria jalisciense en cuanto al retraso en la entrega de productos o de recepción de materias primas. Por esto, Curiel se mostró de acuerdo con Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), quien advirtió de los focos rojos en la logística industrial. "La Canacar es miembro nuestro y señalaron que el 14 por ciento de sus entregas están retrasadas, así que sí, coincidimos con Juan Pablo Castañón". El presidente del CCE explicó aparte que los focos rojos para la distribución de productos han comenzado a darse en entidades como Jalisco, Estado de México, Querétaro y en el Bajío. Además, dijo, hay reportes de las Confederaciones de Comercio y Agropecuaria que reportan daños conjuntos de 10 mil millones de pesos. Por ello, el CCE urgió a la Secretaría de Energía dar a conocer el plan de resolución a los problemas de abasto de gasolina y diésel a fin de diseñar una estrategia para evitar retrasos en el desplazamiento de productos agrícolas e insumos para las industrias de la construcción y automotriz. En tanto Curiel indicó que en una encuesta hecha por el CCIJ a 270 empresas de Jalisco, el 84 por ciento de ellas señaló haber tenido algún problema. "Lo primero es que el 43 por ciento de las empresas dijeron haber tenido retrasos en la entrega de sus productos, además el 14 por ciento dijo haber tenido problemas en el abasto de sus materias primas, el 12 por ciento dijo que ya le disminuyeron la venta y el 10 por ciento contestó que ya tenía problemas de retraso o ausentismo de sus trabajadores", expresó. Para continuar informados sobre la situación de las compañías en la entidad, añadió, la encuesta se realizará cada dos semanas.